

Power Kids – MTB Team Steinmaur im 2006

Am 14. Januar startete das 2 Monate zuvor frisch gegründete **Power Kids – Mountainbike Team Steinmaur** mit 4 Schülern und den Trainern Vendelin Giger und René Schauff in die Saison 2006. Während der ersten drei Monate trotzte das Bike-Team den winterlichsten Verhältnissen (wo der Winter noch ein Winter war).



Von November bis März immer samstags und von April bis Oktober immer donnerstags, fand sich das Team zu Brems-, Kurven-, Slalom-, Überhol-, Ausweich-, Spurt- und Balance-, sprich zum Techniktraining ein. Dies erlernt man im gemeinsamen spielerischen Wettkampf am Einfachsten. Auch der konditionelle Faktor wurde bei interessanten Ausfahrten vom Parkplatz Egg aus in alle Himmelsrichtungen nicht vernachlässigt. Entlang des Rhein's, zum Stadeler Berg, in den Bikepark Bülach, auf die Lägern, etc. wurden erlebnisreiche Kilometer insbesondere im Wald und auf Trails erkundet. Um auch einen Abstecker in eine „artverwandte“ Bike-Diziplin zu machen, wurde auf dem BMX Parcours Dätt nau bei Winterthur trainiert.

Als Höhepunkt der Saison ist sicher das Mountainbike Sommerlager in Disentis vom 16.7. bis 22.7.2006 zu nennen. Mit 10 Kids (2 Mädels, 8 Buben), einem bikenden Spitzenkoch namens Beat Eller, den beiden oben genannten Trainern und der 1.-Hilfe-in-allen-Lagen-Betreuerin Marion Schauff wurden die Trails, Berge und Pässe um Disentis herum unsicher gemacht. Leider ereignete sich auch der eine und andere Sturz, von denen aber heute wieder alle genesen sind. Es verbleiben schöne Erinnerungen an abwechslungsreiche Tage in den Bergen.



Als ein weiterer Höhepunkt muss man den Tag der „Cool and Clean Games“ am 16.9.2006 in Bern auf dem Gurten erwähnen. Das Power Kids – MTB Team Steinmaur schlug sich tapfer durch die verschiedenen Spiele und am Schluss resultierte eine Platzierung im vorderen Mittelfeld (Einzug ins Finale der besten 10 Teams nur knapp verpasst). Insgesamt nahmen 550 Mädchen und Knaben an den Spielen teil.

Das Team konnte in den Genuss eines Trainings der besonderen Kategorie kommen. Ex-Weltmeister Balz Weber zeigte im Bikepark Bülach explizit den Power Kids, wie man profimässig mit einem Bike umgeht. So konnten selbst auch die Trainer einiges dazulernen.



Die Rennsaison der Power Kids darf sich sehen lassen. Einige Fahrer des Teams nahmen mit äusserst grossem Erfolg an den MTB Rennserien Swisspower Cup, Argovia Cup und Dual Cup (Four Cross) sowie an kleineren Rennen der Umgebung, wie Boppelsen teil.

Das Power Kids – Mountainbike Team Steinmaur darf auf eine erfolg- und ereignisreiche ERSTE Saison 2006 zurückblicken. Aber „Ende der Saison ist vor der Saison“ und die Gruppe MTB schätzt sich glücklich mit nunmehr bereits **12 Kids** in das Jahr 2007 starten zu dürfen. Wir freuen uns riesig auf möglichst viele weitere interessierte Bike-SchülerInnen!

HAPPY TRAIL !!!

PS: Der grosse Vorteil des BIKES: es hat 2 Gaspedale! ☺